

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
MODA DARING**

SATUAN PENDIDIKAN : SMA NEGERI 1 TEMPUNAK
 MATA PELAJARAN : PPKN
 KELAS/SEMESTER : X / 1
 MATERI POKOK : 3.2 Ketentuan UUD NRI tahun 1945 yang mengatur tentang wilayah negara, warga negara dan penduduk, agama dan kepercayaan, pertahanan dan keamanan
 ALOKASI WAKTU : 2 x 45 Menit (1 x Pertemuan)
 EMAIL : bundalia246@gmail.com

Pertemuan Ke- 1

A. Kompetensi Dasar	D. Kegiatan Pembelajaran
<p>1.2 Menerima ketentuan Undang-undang Negara Republik Indonesia Tahun 1945 yang mengatur tentang wilayah negara, warga negara dan penduduk, agama dan kepercayaan, pertahanan dan keamanan secara adil</p> <p>2.2 Bersikap peduli terhadap penerapan ketentuan Undang- Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 yang mengatur tentang wilayah negara, warga negara dan penduduk, agama dan kepercayaan, pertahanan dan keamanan</p> <p>3.2 Menelaah ketentuan Undang-undang Dasar Negara Republik Indonesia tahun 1945 yang mengatur tentang wilayah negara, warga negara dan penduduk, agama dan kepercayaan, pertahanan dan keamanan</p> <p>4.2 Menyaji hasil telaah tentang ketentuan Undang-undang Negara Republik Indonesia Tahun 1945 yang mengatur wilayah negara, warga negara dan penduduk, agama dan kepercayaan, serta pertahanan dan keamanan</p>	<p>Pendahuluan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Orientasi <ol style="list-style-type: none"> 1. Guru melakukan koordinasi terlebih dahulu kepada perwakilan peserta didik melalui channel Telegram mengenai teknis pembelajaran yang akan dilaksanakan. 2. Peserta didik diminta untuk join di Teams dengan mengklik link tautan yang sudah dibagikan. 3. Salam pembuka dan berdo'a 4. Selama pembelajaran berlangsung, siswa akan di absen. 5. Guru meminta siswa untuk menyanyikan Lagu Wajib • Appersepsi <ol style="list-style-type: none"> 1. Menanyakan materi yang sudah dipelajari dan dikembangkan sebelumnya. <p>Inti</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik mengamati gambar tentang Wilayah Negara NKRI. 2. Menyampaikan tujuan dan manfaat mempelajari wilayah Negara NKRI dan kedudukan warga Negara dan penduduk Indonesia. 3. Guru memaparkan materi.
B. Tujuan Pembelajaran	

<p>Setelah peserta didik mengikuti proses belajar mengajar, melalui model pembelajaran <i>discovery learning</i>, tentang pokok bahasan “Wilayah, Warga Negara, Agama dan Pertahanan Keamanan.” Diharapkan siswa dapat :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mengidentifikasi Wilayah negara kesatuan Republik Indonesia. 2. Membedakan kedudukan warga negara dan penduduk Indonesia. 	<ol style="list-style-type: none"> 4. Guru dan peserta didik mendiskusikan poin-poin yang masih dianggap sulit. <p>Penutup</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Peserta didik diminta untuk mempelajari materi berikutnya melalui Link Sway. 2. Guru menyampaikan materi pembelajaran yang akan dibahas untuk pertemuan berikutnya. 3. Guru melakukan penilaian. 4. Berdo'a sebagai penutup belajar.
<p>C. Media, Alat/Bahan Sumber Belajar</p>	
<p>Media : Microsoft Teams, Telegram. Alat/Bahan : HP / Laptop Sumber Belajar : Buku Paket PPKn Kelas X Kemendikbud Revisi 2017, dan Internet.</p>	<p>E. Penilaian Pembelajaran (Asesmen)</p> <p>Penilaian Sikap Observasi/Jurnal Sikap</p> <p>Penilaian Pengetahuan Penugasan</p> <p>Penilaian Keterampilan Portofolio</p>

Tempunak, Juli 2021
Guru PPKN

Yullia Riesanthi, S.Pd
NIP. 19800414 200903 2 006